

通学団会&班長会 ~新しい班での登校~



2月20日(月)2時間目に通学団会を行いました。6年生の卒業と新1年生の入学を前に、来年度の通学班や新班長を決めました。また、集合場所や集合時刻、並び方の確認も行いました。翌日からは、早速この新しい班での登校が始まりました。まだ、新1年生が加わっていないので暫定的ですが、6年生が見守る中で、新班長・副班長としての自覚を高めてほしいと思います。下級生のよい手本となるような姿を期待しています。

3月3日(金)には、新班長会を開き、登校の状況や困っていることなどを確認しました。保護者の皆様で気づかれたことがありましたら、学校までお知らせください。

観劇会に感激!

2月24日(金)3・4時間目に、全校児童による観劇会を行いました。子どもたちは、体育館横に止まっていた劇団「風の子さん」のワゴン車を見つけると「やったー」と歓声をあげていました。

上演作品は「ぱらりっとせ」といい、竹馬やお手玉などの昔遊びわらべうた、郡上おどり、岐阜の民話「はなさかこぞう」を鑑賞しました。本物(プロ)はやはり違います。子どもたちが楽しめるように、話し方や間の取り方がとても上手で、子どもたちは興味津々。体験コーナーではたくさんの子が参加し、目を輝かせていました。



最後の全校朝会

2月28日(火)の全校朝会では、1月から始まった校長チャレンジの免許証を各学年代表児童に手渡しました。校長先生の話の後に、全校児童によるサプライズ企画が始まりました。

運営委員の子が企画して、この日が最後になる保健の大羽先生の「お別れ会」を開いてくれました。全校児童が書いたメッセージを渡した後、大羽先生からは「元気な赤ちゃんを産んで、しばらくしたらまた豊南小に戻ってきます。6年生の卒業式に参加できないのが寂しいです。」と挨拶をいただきました。

